



PRO LANA

DAVOS



70 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge  
 23 % Polyamid / polyamide  
 7 % Polyester Elité / polyester

Art. Nr. 27 8671



Der Name dieses Garns stammt von der Schweizer Bergstadt Davos, die uns mit über 100 Pistenkilometer inspiriert hat, ein möglichst hochwertiges und strapazierfähiges Sockengarn zu entwerfen. Stricken Sie für Ihren nächsten Winterurlaub langlebige Socken mit diesem wollig-weichen und bequemen 4-fach Garn. Durch den hohen Stretch-Anteil werden die gestrickten Socken keine Ermüdungserscheinungen zeigen – egal ob Sie lange wandern oder viele Pistenkilometer zurücklegen. Der bunte, aber harmonische Farb-Mix sorgt schon beim Stricken für echte Urlaubsstimmung. Ob Socken, Mützen, Schals oder andere Accessoires – schnappen Sie sich einen unserer Davos-Knäuels in Ihren Lieblingsfarben und starten Sie mit dem Strickprojekt. Der nächste Winterurlaub kann kommen.

The name of this yarn comes from the Swiss mountain town of Davos, which inspired us with over 100 kilometers of slopes to design a high-quality and durable sock yarn. Knit durable socks for your next winter vacation with this woolly, soft and comfortable 4ply yarn. Due to the high stretch content, the knitted socks will not show any signs of fatigue - regardless of whether you hike for a long time or cover many kilometers on the slopes. The colorful but harmonious mix of colors creates a real holiday mood even when knitting. Socks, hats, scarves or other accessories - grab one of our Davos balls in your favorite colors and start your knitting project. The next winter holiday can come.

*Meine Wolle*



Farbe Nr. 390.01



Farbe Nr. 390.02



Farbe Nr. 390.04



Farbe Nr. 390.05



Farbe Nr. 390.06



Farbe Nr. 390.07



Farbe Nr. 390.08



Farbe Nr. 390.09

